

# Medieninformation

Sächsische Staatskanzlei

**Ihr Ansprechpartner**  
Ralph Schreiber

**Durchwahl**  
Telefon +49 351 564 10300  
Telefax +49 351 564 10309

presse@sk.sachsen.de\*

05.06.2009

## Fotos des Besuchs von Barack Obama jetzt auf [www.sachsen.de](http://www.sachsen.de)

Dresden. US-Präsident Barack Obama ist nach seinem Besuch in Dresden in Richtung Buchenwald aufgebrochen. Eine aktuelle Bilderstrecke mit Fotos seines Aufenthaltes in der sächsischen Landeshauptstadt ist unter [www.sachsen.de](http://www.sachsen.de) verfügbar. Auf der zweiten Station seines Deutschlandbesuches wird der US-Präsident heute nachmittag in Begleitung von Bundeskanzlerin Angela Merkel das ehemalige Konzentrationslager Buchenwald bei Weimar besichtigen.

Photos of Barack Obama's visit now at [www.sachsen.de](http://www.sachsen.de)

Dresden. After his visit to Dresden, US President Barack Obama has departed for Buchenwald. Photos from the President's stay in the Saxon capital city of Dresden are now available on-line at [www.sachsen.de](http://www.sachsen.de). On the second leg of President Obama's visit to Germany, he will tour the former concentration camp at Buchenwald near Weimar this afternoon, accompanied by German Chancellor Angela Merkel.

**Hausanschrift:**  
**Sächsische Staatskanzlei**  
Archivstr. 1  
01097 Dresden

[www.sk.sachsen.de](http://www.sk.sachsen.de)

Verkehrsverbindung:  
Zu erreichen mit den  
Straßenbahnlinien 3, 6, 7, 8, 9, 13

Für Besucher mit Behinderungen  
befinden sich gekennzeichnete  
Parkplätze am Königsufer.  
Für alle Besucherparkplätze  
gilt: Bitte beim Pfortendienst  
melden.

\* Kein Zugang für verschlüsselte  
elektronische Dokumente. Zugang  
für qualifiziert elektronisch signierte  
Dokumente nur unter den auf  
[www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html)  
vermerkten Voraussetzungen.